

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0037/2013	

Einwohneranfrage

Herr Q.

99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Einwohnerbeschwerden wegen Hundekot

I. Sachverhalt

Laut einer am 27.03.2013 erschienenen Pressern Mitteilung der Stadtverwaltung Eisenach gibt es nach wie vor Hundehalter, welche Fäkalien ihrer Tiere nicht von öffentlichen Flächen entfernen. Eine Handlungsweise die ich, da ich selber Hundehalter bin, nicht nachvollziehen kann. Folgende Fragen zu diesem Thema dazu:

II. Fragestellung

1. Wie viele Einwohnerbeschwerden über liegen gelassene Fäkalien gab es in den Jahren 2010, 2011 und 2012? (Angabe bitte insgesamt pro Jahr oder durchschnittlich pro Monat)
2. In welchen Stadtbereichen treten besonders häufig Einwohnerbeschwerden auf?
3. Wieviele Verwarnungen wurden jeweils in den Jahren 2010, 2011 und 2012 an Hundehalter wegen Fehlverhaltens ausgesprochen? (Angabe bitte insgesamt pro Jahr oder durchschnittlich pro Monat)
4. Wie viele Bußgelder, aufgrund der genannten Ordnungswidrigkeit, wurden jeweils in den Jahren 2010, 2011 und 2012 verhängt? (Angabe bitte insgesamt pro Jahr oder durchschnittlich pro Monat)
5. Welche Maßnahmen zur Vermeidung dieses Problems wurden in der Vergangenheit durchgeführt?
6. Gibt es Bereiche mit stärkerer Belastung und falls ja, wie werden diese reinigungstechnisch besonders berücksichtigt?

Herr Q.

99817 Eisenach